



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

JUEVES 28 DE ABRIL DE 2022 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 38 // NÚMERO 13567 // Precio 10 pesos

Disputan dos grupos antagónicos el mando de la cooperativa

Refriega en planta de la cementera Cruz Azul; mueren 8

- Ocurrió en Tula, Hidalgo; reportan 12 lesionados y nueve detenidos
- En la madrugada llegaron 500 sujetos armados; en el sitio les hicieron frente
- El gobernador Fayad buscará establecer una mesa de diálogo
- La larga pugna se profundizó tras la destitución de *Billy Álvarez*

JUAN RICARDO MONTOYA, CORRESPONSAL, Y ALEJANDRO ALEGRÍA / P 24

AMLO: no habrá control de precios de la canasta básica

● “En el plan contra la inflación el objetivo es garantizar pagos justos”

● Anuncia que la SRE impulsa cumbre regional de productores de litio

● Alza de 80 por ciento en lácteos por los altos costos de maíz y soya

EMIR OLIVARES, ALONSO URRUTIA Y ANGÉLICA ENCISO / P 3 Y 17

Reduce Cepal de 2.9 a 1.7% pronóstico de PIB para México

● Prevé que el crecimiento será menor al promedio en América Latina en 2022

DORA VILLANUEVA / P 15

Reaviva Putin su amenaza nuclear contra países rivales

● “Golpes demolidores a cualquiera que intente revertir objetivos en Ucrania”, advierte

● La Unión Europea se declara preparada ante la interrupción de gas ruso

J. DUCHY Y AGENCIAS / P 20 Y 21

“¡No es sequía, es saqueo!”: comunidades de varios estados

● La principal causa de la falta de agua es el acaparamiento por parte de consorcios, acusan

CORRESPONSALES / IV / P 25

TEPJF: castigo a “malas prácticas” sobre la revocación



▲ En la sesión en la que el tribunal declaró inválida la consulta ciudadana al no alcanzar 40 por ciento de participación, el magistrado Reyes Rodríguez adelantó que se dará vista a tres instancias para que se analicen conductas que estuvieron fuera de la norma de la consulta.

Mientras, la Comisión de Quejas y Denuncias del INE ordenó a Morena retirar de sitios electrónicos cualquier alusión a la frase: “traidores a la patria”, porque, según denuncia del PRI, es parte de una campaña de odio. Foto Roberto García Ortiz. FABIOLA MARTÍNEZ / P 4